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Ich verstehe es einfach nicht. Kaum bassd mal was net kommen alle Kritiker aus ihren
"Löchern".
Wenn etz aber z.B der Mak oder Okotie voll einschlagen, dann hört man von den
Kritikern nix....
Anscheinend gibt es einige die nix Besseres zu tun haben als ihre Messer zu wetzen.
Habt ihr schoneinmal bedacht, dass MB richtig gehandelt hat? Warum? Im Winter hat
irgendwer laut Medien 5 Mio geboten, wir waren fast abgestiegen, die Transferzeit war
fast vorbei, DD hat ne gute Hinrunde gespielt .... Wir brauchten Ihn, MB KONNTE Ihn net
gehen lassen. Jetzt gehts bei 0 los, wir haben Zeit Ersatz zu holen und müssen keine
Panik schieben. DD will wech also lassen wir Ihn für in meinen Augen "angemessenen"
2,5 Mio ziehen. HALLE das is 10 mal soviel, wie wir bezahlt haben für Ihn.

MB hat sicher viel falsch gemacht in der Vergangenheit, aber eben auch einiges richtig.
Und dieses Jahr habe ich das Gefühl, dass die Zugänge gut sind, und das Handeln des
Management, im Rahmen des Möglichen, durchaus sinnvoll is....

Aber lasst euren Frust hier ruhig noch länger aus.......

Alles anzeigen 

So siehts aus. Klar hat MB viel Mist gebaut aber die Bundesliga ist nun mal ein Haifischbecken
und es ist sehr schwer geworden sich dort zu etablieren. Ich glaub einige verwechseln einfach
den Bundesliga Manager am PC wo jeder Depp mitm Club jede Saison das Triple abräumen
kann gewaltig mit der Realität!
Keiner weiss was DD wirklich wollte. Ob er im Winter schon weg wollte. Keiner weiss was WOB
damals wirklich geboten hat. Winter und jetzt sind 2 völlig verschiedene Situationen, die auch
den Preis beeinflussen.
Aber was man hier und auch im DD Thread teilweise für Stammtischparolen liest...
unglaublich...
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Für einige kann Bader nix mehr richtig machen. Selbst wenn wir die komplette 1. Mannschaft
verkaufen und mit den Amas dann die Quali fürs internationale Geschäft schaffen, selbst dann
ist er der dumme.
Es ist teilweise echt Krank was hier abgeht. Einerseits hätte man ihn für 5 Mio abgeben sollen
und andererseits wär das geschrei groß gewesen im Winter wenn er wirklich gegangen wäre.
Dann hätten wieder alle geschrieben " Sicherer Absiteg!" "2. Liga ole" usw. 

Ich bin auch unglücklich darüber das er jetzt weg ist. Ich bin mir ziemlich sicher, dass er sich
extrem weiter entwickelt hätte in der nächsten Saison.
Und mit den Neuverpflichtungen bin ich auch zufrieden. Sollte aber jetzt noch Gündogan
wirklich verkauft werden dann bin ich aufjeden Fall dabei wennmit brennenden Fackeln
richtung Valze marschiert wird!

Nur um das klarzustellen. Ich bin auch Anti Bader. Aber man sollte sachlich bleiben und bissl
drüber nachdenken. Es gibt andere in dieser Liga die bissl mehr zu sagen haben als wir. Wir
hatten mal was zu sagen kurzzeitig und das ist noch garnicht solange her...

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=666950#post666950

https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=666950#post666950

